

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT karena atas segala rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inquiry Training Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Statis di Kelas XI Semester II SMA Negeri 11 Medan T.P. 2015/2016” ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulisan skripsi ini tidak lepas dari dorongan dan bantuan berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak Dr. Eidi Sihombing, M.S, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan serta saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd dan bapak Mukti Hamjah Harahap, M.Si, selaku dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan membantu penulis. Ucapan terimakasih juga kepada bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan fisika dan bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu staf pegawai Jurusan Fisika atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam surat-menyurat. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan, ibu Siti Saleha Lubis selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para staf pegawai administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa buat Ayahanda Haris Muda Lubis dan Ibunda tercinta dan terhebat Nur Cahaya Harahap yang terus memberikan kasih sayang, dukungan, motivasi, dan do'a yang tiada henti-hentinya dipanjatkan untuk ananda dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini serta ucapan terimakasih buat adik-adik ku tersayang Zul Fadli, Zul Fahmi dan Zul Faqih. Ucapan terima kasih juga buat teman spesial Juliadi yang begitu luar biasa memberikan semangat, perhatian, dukungan, bantuan, dan berbagi ilmu selama perkuliahan dan pembuatan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat ku yang paling setia TRIDISILIVARIE (Listri Pardani, Dian Mentari, Siti Khadijah, Apritivani Maduwu, Rika Utami dan Eka Wahyuni). Terima kasih karena kalian telah memberikan semangat dan doa, selalu menemani saat suka dan duka, selalu siap untuk membantu selama perkuliahan dan pembuatan skripsi ini, dan terima kasih telah menjadi sahabat yang terbaik, serta tak lupa pula ucapan terima kasih untuk teman-teman fisika dik c 2012 yang selalu kompak dan bahagia, semoga sukses untuk kita semua.

Ucapan terima kasih buat sahabat-sahabat ku dari MTs sampai SMA, Sri Munarsih, Rahimi Sofyana, Abdus Syakir, Putri Maharani, Santi Elfia Sikumbang, dan semuanya yang tidak bisa disebut satu per satu. Terimakasih juga buat teman-teman PPLT SMPN 1 Tanjung Pura dan teman-teman anak kos, tidak terlepas semangat dan bantuan dari kalianlah akhirnya penulis bisa menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi yang penulis buat ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2016
Penulis,

Nurlia Rahmadani
NIM. 4122121016